

A LA MEMORIA DE ANTONIO ARZÁC



Aunque yo no podía apreciar su talento de poeta por desconocer la lengua bascongada, le admiraba como gran artista, como sensitiva del arte y por sus acertados juicios admitiendo todas las escuelas, puesto que el arte es un infinito.

Así, me cabe la satisfacción de haber tenido en él un admirador de mi pintura, y como prueba de ello, me consta que apreciaba con cariño afectuoso un boceto mio hecho en el país basco francés, región que él tanto amaba.

DARÍO DE REGOYOS.



ANTONIO ARZÁC



Bizi naizen artean izango da zure obian, guchienaz, osto bat; eta elizan otoitz bat, eta biotz ontan, iñoiz banatuko ez dan oroitz andi bat!

F. LÓPEZ ALÉN



A la memoria de mi buen amigo D. Antonio Arzác



Como el rayo que troncha el fuerte roble,
Cedió á la muerte el cuerpo vigoroso;
Pero queda el recuerdo deleitoso
De un espíritu basco, honrado y noble.

PRÁXEDES DIEGO ALTUNA.

